

Röthenbacher Adventsfeuer

Unser adventlicher Gemeindefest-Weihnachtsmarkt am 1.12.2019

Zum Adventsfeuer rund um das Gemeindehaus hatten der Förderverein und die Kirchengemeinde eingeladen. Ein Fest für alle; mit Plätzchen, Stollen, Glühwein, Bratwurst, Musik u.v.m.



Adventliche Stimmung im warmen Gemeindehaus und draußen beim aus Pfadfinderzelten gebauten Weihnachtsmarkt vor dem beleuchteten Kirchturm





Der KiGa-Elternbeirat verkauft Crêpes



Bücherverkauf durch die Pfadfinder



Der Posaunenchor sorgt für Stimmung

Foto: T. Bärschneider



Der Kindergarten präsentiert um das Feuer sitzend Trommelmusik, die für diesen Anlass selbst komponiert worden ist. Stimmung vor unserer liebevoll dekorierten und beleuchteten Weihnachtsmarkt-Zeltstadt.

Foto: T. Bärschneider



Hilfe durch die Kerwaboum beim Glühwein- und Bratwurstverkauf

Foto: T. Bärschneider



Das Basarteam F. Bergmann und M. Schröppel



Vielen Dank

für die vielfältige Mithilfe bei unserem Fest!

Foto: T. Bärschneider